

# Barrachina exige un acuerdo UE-Mercosur "justo" que "proteja a los agricultores y ganaderos de la Comunidad Valenciana"

La Conselleria de Agricultura alcanza un pacto con las principales organizaciones agroalimentarias autónomas

Establece un plan de control fronterizo para evitar la entrada de productos que puedan suponer riesgos sanitarios



Miguel Barrachina, actual conseller de Agricultura de la Generalitat Valenciana /

**INFORMACIÓN**



**Juan Fernández**

09 MAR 2025 13:10      Actualizada 09 MAR 2025 13:12

La **Conselleria de Agricultura, Agua, Ganadería y Pesca** muestra su rechazo ante el Acuerdo Comercial entre la Unión Europea y Mercosur y hace público **un acuerdo junto con las principales organizaciones agroalimentarias de la Comunidad Valenciana**. Este pacto establece un plan extraordinario de control fronterizo para evitar la entrada de productos provenientes de los países del Mercosur que puedan suponer un riesgo sanitario, como plagas, y que amenacen la agricultura y ganadería locales.

El conseller de Agricultura, **Miguel Barrachina**, defiende así la necesidad de **un acuerdo "justo" que proteja a los agricultores y ganaderos de la**

**Comunidad Valenciana**, destacando que la Unión Europea "debe seguir siendo un actor clave en la producción de alimentos seguros y de calidad". En este sentido, afirma que el acuerdo "debe ofrecer mejores oportunidades para el sector agropecuario europeo, sin perjudicar a los productores locales".



**Barrachina: "El Gobierno de España eliminará el trasvase Tajo-Segura y condenará a la agricultura de la provincia de Alicante"**

El plan acordado con las organizaciones AVA, ASAJA Alicante, La Unió, COAG, UPA, CGC y Cooperatives Agro-alimentàries **incluye controles rigurosos en las fronteras para garantizar que los productos del Mercosur cumplan con los estándares europeos**. Además, se implementarán medidas de vigilancia en origen y se establecerá un fondo de compensación para proteger a los productores europeos de los posibles impactos del acuerdo.

Barrachina insiste en que el Acuerdo Comercial favorece la exportación de productos del Mercosur a la UE, sin promover de manera equitativa las exportaciones agroalimentarias europeas a estos países: **"Esto pone en riesgo nuestro sector primario, ya que podría llevar a la sustitución de los productos agroalimentarios europeos**, que se producen bajo estrictos estándares de calidad y seguridad alimentaria, por productos del Mercosur que no cumplen con los mismos niveles de exigencia en sus condiciones de producción", argumenta Barrachina.

Otro de los puntos que aborda el documento es la exclusión de productos como los cítricos y el zumo fresco de cítricos de la lista de productos

sensibles. **“El Acuerdo no ha tenido en cuenta la relevancia de los cítricos en la producción europea y, en particular, en la Comunidad Valenciana.** Por ello, exigimos que estos productos sean considerados sensibles y que se protejan frente a los efectos negativos de la competencia desleal”, añade Barrachina.

Te puede interesar

**HÉRCULES CF**

Nadie quiere ser

**ALICANTE**

Escrache al conseller de



**El acuerdo de la UE con Mercosur abrirá un boquete de 25 millones en las naranjas alicantinas**

Por último, el conseller de Agricultura destaca la **importancia de activar mecanismos de salvaguardia ante el incremento de las importaciones del Mercosur**, exigiendo claridad en los procedimientos de aplicación de las cláusulas de protección. "La agricultura y ganadería europeas necesitan un marco de protección robusto, y no vamos a permitir que el sector se vea desprotegido ante este Acuerdo", concluye.